



三田中だより

平成28年度第2号
平成28年5月9日
港区立三田中学校

豊かな関係が「最高の別れ」をつくる

～「自分を信じて」より良い三田中学校に!～

校長 渡邊常次

4月22日（金）に離任式が行われました。3人の先生方からのメッセージ。「何のために勉強するのか・・・今皆さんが学んでいることは必ず将来役に立ちます。」「三田中の良いところは、生徒会活動が活発なところですよ・・・そして、これからも友達を大切にしてくださいね。」「皆さんに久しぶりに会って、胸がいっぱいでなかなか言葉が出てきません・・・先生も新しい環境で頑張っています・・・皆さんも頑張ってください。」生徒代表の先生方に贈る言葉も、先生方一人一人の人柄をとらえ、感謝の気持ちが表現されていて、心に沁みました。「緑に鮮やか三田の丘、そよぐ風を身に受けた、移ろう季節の美しさ・・・♪♪」三田中学校の校歌が離任式の最後に体育館いっぱいに、高らかに響き渡りました。三田中を離れられた先生方に、元気いっぱいの校歌をきいていただきたいという皆さん一人一人の強い思いを感じました。久しぶりにきく校歌に、先生方は、うつむき加減にしみじみときき入っているようでした。今まで、先生方と皆さんが築いてきた豊かな信頼関係が「最高の別れ」をつくっているように思いました。今年も、三田中らしい、あたたかな離任式ができて良かったと思います。

4月25日（月）に前期生徒会報告会が行われました。新スローガンは「進取果敢～Believe oneself～」です。活動方針の中で新スローガンについて次のような説明がありました。「私たちは、三田中学校の生徒として、学校をより良くするために活動しています。これまで、三田中では一人ひとりの努力と仲間とのつながりによって、よりよい中学校をつくり上げてきました。これからは、一人ひとりがさらに「積極的に」活動していくことを目標にします。『Believe oneself』には、『自分を信じて』という意味があります。物事をより良くしていくためには、自分を信じ行動していくことが大切です。それができるのは私たちです。ともに頑張っていきましょう。」新スローガンを達成するために行われた各クラス代表による学級アピールもそれぞれインパクトがありました。全力、本気、笑顔、仲間、団結、感謝、思いやり、協力、元気、尊敬、などの各クラスのキーワードになる言葉が輝いていました。その輝きは、皆さんの「高い意欲」として、心に響きました。今年度も、『自分を信じて』、そして、仲間を信じて、みんなで、よりよい三田中学校をつくっていきましょう。

4月26日（火）～28日（木）、3年生は2泊3日で広島、奈良、京都に修学旅行に行ってきました。ルールとマナーを守り、大変、安定した修学旅行になりました。東京駅7時20分集合でしたが、この集合時刻には点呼が終了し、整列が完了していました。集団として、あいさつ、聞く態度、時間など、しっかり守ることができました。朝のラッシュ時、移動もスムーズでした。広島での平和学習、被爆をされた方の話をうかがいました。平和記念公園の「原爆の子の像」の前で、折り鶴を捧げ、平和宣言、合唱など、平和を祈念した手作りのセレモニーを行いました。2日目、奈良公園を散策、3日目は、京都市内のタクシーの班別行動。奈良・京都の歴史や伝統文化に触れ、充実した時間を過ごしました。スローガンは「規則を守り、日本の歴史に触れ、思い出に残る修学旅行を創り上げよう」でしたが、自然な形で達成されたように思います。移動教室、夏季学園、校外学習などを丁寧積みあげた成果と普段の学校生活の姿がそのまま、修学旅行に反映されたように思います。3年生が三田中学校に入ってから「一日一日」の積み重ねを実感した修学旅行でした。

○ 入学式が行われました!!

4月7日(木)入学式が行われました。新入生82名一人一人の名前が担任より呼ばれ、三田中学校の新しい仲間に加わりました。新入生・在校生ともに立派な態度で、たいへん素晴らしい入学式になりました。ご来校いただいた、ご来賓の皆様、保護者の皆様ありがとうございました。



○ 対面式が行われました!!

4月8日(金)対面式が行われました。生徒会が企画・運営し、学習や生徒会活動、部活動等の説明を新入生のために行いました。三田中学校の生徒会のレベルの高さが良くわかる素晴らしい式でした。

○ 離任式が行われました!!

4月22日(金)離任式が行われました。離任した先生方より三田中学校での思い出や生徒の皆さんに期待することなどのお話をいただきました。

また、代表の生徒より、離任した先生方に感謝を表した作文と花束が贈られました。離任された先生方、新しい職場でもご活躍ください。



○ 前期生徒会報告会が行われました!!

4月25日(月)前期生徒会報告会が行われました。生徒会活動方針、各専門委員会活動計画、学級アピールなどの報告がありました。

なお、生徒会の新スローガンは「進取果敢～Believe oneself～」(意味は「自ら進んで積極的に物事に取り組み、決断力があり、大胆に行動する。自分を信じて」です。)



○ 授業が本格的にスタートしました!!

年度初めのオリエンテーションも終わり、授業が本格的にスタートしました。どの教室でも真剣に学習する姿が見られます。また、三田中学校では、数学、英語、理科で少人数指導を行っています(数学、英語は習熟の程度に応じたグループ編成をしています。)

○ 運動部では春季大会が行われています!!

港区中学校春季バドミントン大会女子(団体戦)優勝

同 (個人戦) シングルス 第1位(3年)
ダブルス 第2位(3年)

☆ 5月中旬～6月中旬のおもな予定 ☆

5月11日(水) 午前授業(港区教育研究会)	6月4日(土) 土曜授業日、漢検
5月12日(木) 中間考査1日目(英語・国語・理科)	6月7日(火) 避難訓練、脊柱側彎検診
5月13日(金) 中間考査2日目(社会・数学)	6月10日(金) 英検、教育実習終
5月20日(金) 避難訓練	6月13日(月) 安全指導
5月21日(土) 土曜授業日、セーフティ教室(1年)	6月15日(水) 給食試食会
移動教室保護者説明会(1年)	6月15日(水)～18日(土) 移動教室(1年)
部活動保護者会	6月15日(水)～17日(金) 職場体験(2年)
5月23日(月) 安全指導、教育実習始	6月20日(月) 振替休業日(1年)
5月28日(土) 第16回体育祭(9:00開会)	